

## **MOTION N7 DÉVELOPPEMENT VOTÉE A L'UNANIMITÉ (moins 1 abstention) ET ADRESSÉE AU CONSEIL D'ECOLE N7 DU 15 DÉCEMBRE 2023**

Le Conseil d'Administration du fonds de dotation N7 Développement, réuni en session extraordinaire le 24 Juillet 2023 à l'initiative de son Bureau, a rappelé à cette occasion son soutien à la Direction de l'ENSEEIH, suite aux votes du Conseil d'Administration de Toulouse INP le 22 Mai et des Conseils d'Ecole ENSEEIH les 22 Mai et 30 Juin, en vue de rechercher une solution pour l'intégration totale ou partielle de l'École au sein d'une entité "Centrale Toulouse".

Ce soutien est cohérent avec les statuts constitutifs du fonds de dotation qui est qualifié pour "Promouvoir et participer au développement de l'École d'Ingénieurs Toulouse INP-N7 [...] afin d'anticiper les enjeux technologiques, économiques et sociétaux de demain."

Dans ce contexte la Direction de l'N7 a sollicité le fonds de dotation afin qu'il s'implique fortement pour préparer les décisions stratégiques désormais prévues lors du Conseil d'Ecole du 15 Décembre 2023 .

Au cours de la période Septembre/Novembre 2023 , les actions N7 Développement ont été largement focalisées dans une vaste enquête auprès d'une quarantaine de responsables d'entreprises afin de valider l'intérêt des employeurs des ingénieurs N7 pour de nouveaux cursus pluri disciplinaires sous la marque « Centrale Toulouse ». Il nous paraissait en effet très important que la position de notre fonds , favorable dès l'origine du projet , soit confirmée par une telle enquête .

En fonction du resultat très positif et sans ambiguïté de ce travail mené en corrélation étroite avec le GT « Re-périmétrage » , le Bureau du fonds et son Conseil d'Administration se déclarent favorables à la transformation envisagée par la Direction de l'N7 . Ce projet de création de Centrale Toulouse incluant un nouveau cursus pluri disciplinaire , nous paraît en effet de nature à assurer un avenir prometteur , notamment par son orientation résolument tournée vers les transitions majeures de nos Sociétés : environnementale , mais aussi énergétique et digitale , qui toutes , correspondent à l'ADN de notre Ecole

Ainsi , le projet Centrale Toulouse sera une opportunité majeure pour les étudiants et futurs ingénieurs diplômés, mais aussi pour les enseignants-chercheurs et le personnel constituant l'écosystème N7... Et plus généralement pour l'ensemble des communautés scientifiques et économiques de la région Occitanie. qui pourront compter sur un Etablissement d'Enseignement Supérieur de haut niveau associé à une Marque de réputation mondiale .

Le Conseil d'Administration N7 Développement fait toute confiance au Conseil de l'Ecole pour approuver ces orientations et pour choisir le meilleur scénario de mise en œuvre .

**Toulouse , le 4 Décembre 2023**

Pour le CA N7 Developpement , le  
Président : Jean-François PERRET